



Umweltbewusste Segler und Motorbootfahrer aus Hessen, Saarland und Rheinland-Pfalz wurden bei einer gemeinsamen Veranstaltung am 26.06.2004 im Wiesbadener Yacht Club von der Deutschen Gesellschaft für Umwelterziehung, als Anerkennung für Ihre Arbeit, mit der "Blauen Flagge" ausgezeichnet.

Der Motorboot-Sportverein Germersheim e.V. bekam diese Auszeichnung bereits zum 10. Mal.



Folgende Vereine unseres Landesverbandes wurden 2004 für Ihre Umweltarbeit ausgezeichnet:

Motorboot-Sportverein Germersheim e.V. (10. Mal)

Club Nautico Ludwigshafen /Rhein e.V.

Motor Yacht Club Schaumburg e.V.

Sportbootclub Ludwigshafen/ Rhein e.V.

Motorboot-Club Pfalz Ludwigshafen e.V.

1. Motorboot-Club Speyer e.V.

Motoryachtclub Germersheim

Motoryachtclub Neuwied e.V.

Motorboot-Club Altrip e.V.

Motor-Yacht-Club Bingen e.V.

Ingelheimer Yacht-Club e.V.

Yacht-Club Otterstadt e.V. (11. Mal)



Text: Reiner Blumberg
(Umgesetzt ins PDF für die neue Homepage von HB)